



中学校の同級生たちとハイポーズ

## 成人おめでとう！

### 平成19年成人式

1月7日(日)、体育センターで315人が参加し、成人式が行われました。

今年町内で成人を迎えた人は391人です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友達との再会を楽しんでいました。

新成人を代表して秋山このみさん(愛宕町)が答辞を述べ、海老原大輔さん(三ツ家)が記念品を受け取りました。



久しぶりの再会につい笑顔



新成人を代表して答辞を述べる秋山このみさん



来賓祝辞を真剣な表情で聞く新成人たち



記念品を受け取る海老原大輔さん

## 新成人としての抱負



森野義澄さん(上郷一区)  
社会人としての行動を全うできるよう頑張りたい。



高橋憲司さん(天神町)  
社会人としての責任を持った行動を取っていきたい



横田信さん(下町二区)  
社会人としてマナーを守れる大人になりたい。



巨大な模型歯ブラシを使ったブラッシング講習

## 歯を大切に健康になろう

### 歯つらつ教室

12月14日(木)、保健センターで65歳以上の人を対象に、歯つらつ教室が開催されました。

介護予防の一環として35名が参加し、歯科医師の講話、歯科検診や歯の手入れの実習が行われ、口の中の管理は、体全体の健康管理と密接につながっていることを参加者たちは学びました。

## 学校・子どもたちを守ります

### スクールガード事業研修会

12月19日(火)、役場大会議室でスクールガード研修会が実施されました。

スクールガード事業は、地域社会全体で学校内外の安全体制の改善を図りながら、安全で安心できる学校づくりを目指した取り組みです。

54名が出席し、下野警察署生活安全課坪山課長から防犯講習があり、参加者は真剣に聞き入っていました。



防犯講習を真剣に聞き入る参加者



冬の寒空の中点検する自治会関係者と警察官たち

## 自分たちの地域は自分たちで守る

### 防犯診断

12月20日(水)、天神町自治会で下野警察署・町消防団合同による防犯診断が行われました。

車の中に置き忘れていた物はないかなど、自治会内を隈なく点検しました。下野警察署押山地域課長からは、「自治会内は非常にきれいで、車などの施錠もきちんとされています。きれいにしている地域には、泥棒などは入りづらいので、今後も維持できるように頑張ってください。」と天神町自治会防犯対策の講評がありました。

## 離乳食初体験！

### すくすく離乳食教室

12月21日(木)、保健センターで離乳食教室が行われました。

生後5か月の子を持つお母さんを対象に開催。テキストを基に離乳食に関する講話の後、実際に離乳食作りを体験しました。

作った離乳食を赤ちゃんが食べると、会場からは大きな拍手が起きました。



作りたての離乳食をどうぞ

## 癒しのともしびをどうぞ

### 上三川病院でキャンドルサービス

12月22日(金)、上三川病院で病院スタッフの企画のもと、長期入院患者を励まそうとクリスマスコンサートとキャンドルサービスが開催されました。

コンサートでは、上三川小学校児童、本郷・明治中学校生徒が歌や合奏を披露。入院患者は、かわいい歌声や身近な曲の演奏に大変喜んでいました。また、コンサート後には、小・中学生や看護師によるキャンドルサービスが行われ、病棟内はクリスマス一色に染まりました。



小・中学生と看護師たちによるキャンドルサービス



プレゼントを届けてくれたサンタさんとハイポーズ

## サンタクロースが子どもたちにプレゼント

### ロマンチックナイト

12月23日(土)、上三川町青年団主催による「ロマンチックナイト」が行われました。

上三川町青年団とボランティア団体「みちくさ」、「楽らく隊」のメンバーは、応募数80組の中から抽選した30組の家庭に、クリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースからプレゼントをもらうと、びっくりした表情で、「サンタさんどうもありがとう。」と元気よくあいさつをしていました。

## 新年に弓道上達を誓う

### 弓道初射会

1月6日(土)、町内の弓道愛好者が今年初めて弓を引く、新春恒例の「初射会」が町弓道場で行われました。

12名が参加し、今年一年の弓道の上達を誓い、28m先の的を狙い次々に矢を放ちました。

また、干支の亥が描かれた「干支的」などのアトラクションも行われ、参加者は「初射会に参加し、弓道に取り組む決意を新たにしました。今年も頑張りたいです。」とすがすがしい表情で話していました。



弓道上達を誓い28m先の的を狙う



見性寺前でハイポーズ

## 歩いて七福神を巡ろう

### 健康ウォーク「七福神巡り」

1月7日(日)、恒例となった町レクリエーション協会主催による健康ウォーク「七福神巡り」が行われました。

参加者21人は、町内の七福神がまつられたお寺7か所を、今年が良い年でありますようにと願いながら、約4時間かけ歩いて巡りました。参加者からは、「年の初めに縁起がいいので、毎年参加できるようにしたいです。」という声が聞かれました。



勢いよく燃えるやぐらと用意されたまゆだま

## 無病息災を願って！

### どんど焼き

小正月前後の土曜日や日曜日に、町内各地でどんど焼きが行われました。

川中子三区自治会では、1月7日(日)に行われ、子どもたちによってやぐらに点火されると、火は勢いよく燃え上がりました。火が落ち着くと、竹などの先に付けた餅(まゆだま)を焼いて食べ、今年1年の無病息災を祈りました。

## 2007年も頑張りましょう

### 新春のつどい

1月11日(木)日産自動車栃木工場ゲストホールで、町・商工会・農協共催による、「新春のつどい」が盛大に行われました。

参加者約200人は、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。



新年に当たり参加者全員で乾杯！



多くの人出で賑わった花市

## だるまに願いを込めて

### 花市(初市)開催

1月13日(土)、上三川通りで城址公園通り商店街が主催する花市(初市)が開かれました。

当日は冷え込んだ日にもかかわらず、明るいうちから多くの人々が訪れ、縁起物のだるまなどを買い求める姿が見られました。

また、会場では、今年も「ベリーカードスタンプ会」による抽選会が行われ、今年最初の運試しに会場は盛り上がりを見せていました。

## 本当の豊かな社会を築くために

### 全国中学生人権作文コンテスト栃木県大会

昨年の夏休みに募集が行われた「全国中学生人権作文コンテスト」の審査会が開催され、豊田苑子さん(上三川中3年)の作品「本当の豊かな社会を築くために」が宇都宮協議会の優秀賞に輝きました。

このコンテストは、人権尊重の重要性、必要性について理解を深めるとともに、豊かな人権感覚を身につけてもらうことを目的として、毎年実施されているものです。



優秀賞に輝いた豊田苑子さん